

由岐小だより

校訓「たくましく ゆたかに」

うばめがし

令和6年11月1日(第7号)



「昨日小学生の子が三人、町のごみを集めてくれたよ。」「大池橋付近で小学生の二人の男の子が、レジ袋にごみをいっぱい詰めていました。ほほえましい!」など地域の方が教えてください。

町のごみ拾いを、子どもたちが自ら始めました。代表委員会等を通して、活動の輪も広がっています。

10月4日には、盲導犬ユーザーの鶴野さんが来てくれました。1、2年生は、「思いやりの種」をま

いてくださった鶴野さんや、盲導犬のディアくんが困らないようにと、道端のごみ拾いをしているそうです。素晴らしい出会いが、子どもたちの心を豊かにし、成長させています。応援したいと思います。

木岐オリエンテーリング遠足

10月22日は、オリエンテーリング遠足でした。4グループに分かれて、木岐小学校を出発します。事前にもあてを決め、地図でポイントや避難経路を確認しました。高学年が優しく声をかけてくれるので、1年生も安心して歩いています。各ポイントの先生ミッションをクリアして、満石神社へ。地元の方である新矢先生からイボのとれる井戸水のお話を聞きました。お昼は、小坂奇石先生の見事な書の下で、大海原を眺めながら、お弁当を食べました。年に一度の「お弁当の日」なので、子どもたちが感謝の気持ちを込めて作ったおむすび等が入っています。みんなにここにこ😊おいしいお顔になっていました♡

午後は海岸の清掃をし、木岐小学校に戻ってレクリエーションを楽しみました。5、6年生が用意してくれた木岐クイズや○×クイズや、ドッジボール大会で盛り上がり、明るい笑い声が校庭に響きました。秋の自然にふれながら、いいオリエンテーリングになりました。

※「お弁当の日」の感想は次回紹介

ふりかえりシートから

友達の“すてき”

木岐の子が道を教えてくれた。お話を自分からしてくれた。ゆうたくんが道を教えてくれた。

2年 森本 たかあき

自分の“すてき”

私は、小学校最後のオリエンテーリングをして昨年よりもリーダーの責任を持って低学年の安全も守れました。それに、先生に頼らずに自分からどんどん声を出すことが、チームでも、レクリエーションをする時も両方できました。 6年 尾崎 瑚々呂

木岐の“すてき”

木岐の人たちは、いろんなことを聞いてくれたり、しゃべってくれたりして、笑顔ですごっていて、すてきだと思いました。 4年 中崎 心瑚



郡陸・県陸



朝や放課後に陸上練習をがんばりました。



10/26 徳島県陸上運動記録会
6年古川さん出場！116 cm

